

イスラエルによる

ガザへの攻撃の即時停止を求めます

2008年12月27日、パレスチナ自治区ガザ地区へのイスラエル軍による軍事攻撃が開始されました。500人を超える一般市民が犠牲になり、女性や子どもを含む数千人の人々が負傷しています。ガザ地区の封鎖によって、負傷者の搬送はおろか食料や燃料、医薬品の供給もストップしています。

ガザの武装勢力による攻撃も、ともに非難されるべきものです。しかし、イスラエル軍の攻撃は過剰な殺戮であり、即刻中止されるべきです。私たちはイスラエルによるガザ攻撃の即時停止を求めます。



これ以上子どもたちを傷つけないで…

私たちにできること

- ネット署名 パレスチナ子どものキャンペーン、アムネスティなど
- 攻撃停止を求める手紙を送ろう！

首相官邸 (FAX) 03-3581-3883

イスラエル大使館 (FAX) 03-3264-0792

(駐日イスラエル特命全権大使 ニシム・ベンシトリット)

アメリカ大使館 (FAX) 03-3505-1862

(J・トーマス・シーファー駐日米国大使)

攻撃停止を求める座り込み

2009年1月11日(日) 午前10時半～11時半

平和公園 平和祈念像前

ガザ攻撃の即時停止を求める市民有志